



～どんぐりコーチから～

貢川進徳幼稚園のお友達元気かな？おひげコーチ・どんぐりコーチはすごく元気です！サッカー教室は楽しかったかな？コーチとのくつき虫ゲームで、子供チームが勝ったよね！子供チームみんなで声をかけあいながらくつき虫 できたね！最後の試合でも、みんなが走ってゴールに向かう！ボールを奪われたら奪い返す！サッカーで一番大事な「みんなで協力する」ことができていたのでびっくりしました！転んでもすぐに立ち上がりかっこよかったよ！またサッカーやってみてね(^^) / 手洗いやうがいも忘れずにね(^^) /

～先生から～

記入者 伊藤 莉奈 先生

パチパチキャッチや、アクションキャッチ・かえるキャッチで体を動かしながらボールに触れ、親しみを持った後ボールを追いかけゴールに向かってチームごと頑張るといった流れが分かりやすく、子どもたちも楽しんでできたと思う。

これからの集団あそびにも取り入れたいと思う。

記入者 亀井 咲 先生

サッカーに苦手意識を持っている子ども、パチパチキャッチ等楽しみながら取り組んでいた。

試合だけでなくドリブルの練習をして頂けたのでボールのコントロールをするのに参考になった。

1人ひとりが楽しみながらボールに触れ、試合を行うことができていたので良かった。



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさん子ども達に伝えることができ、感謝しております。YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に全力で提供していきます。今後とも宜しくお願い致します。
一般社団法人山梨県サッカー協会